

轟 AC フェスタ 2024 リターンズ開催しました。

8月11日（日曜）コロナ禍で中止していました轟 AC フェスタ 2024 リターンズを千葉県総合スポーツセンターメイン陸上競技場で開催しました。

子供たちはもとより、お父さん、お母さんたちを始め、ご協力の中、笑顔満開で大盛況の中、終わることができました。

昨年度、今年度と中学生も全中大会に多数出場出来ましたし、U13 小学生県大会でもリレーで優勝することができました。

走ること、陸上競技は、楽なスポーツではありません。薄い紙を一枚一枚重ねて継続して行く中で成果や成績が浮かび上がってきます。ゆっくりでも継続して陸上競技を続けてくれたらうれしく思います。

陸上競技場での手作りウォーターライダーはどうでしたか？おもしろ種目はもちろん、射的やスーパーボールすくいは楽しかったかな？全員参加リレーも盛り上がりましたね。

轟 AC フェスタ 2024 リターンズは、パリオリンピックよりひと夏の良い思い出となりました。

一週間のお盆休みを経て、また25日より活動再開します。コーチ一同、また練習で会えるのを楽しみにしています。

笑顔と情熱で全力疾走！

当日のフォトアルバム

